



ist nicht so, wie du dir einbildest, daß sein stand der herrlichkeit Jhu gegen arme sündler gleichgültig, oder diese Jhm verächtlich mache; o nein! Er hat heute noch eben dasselbe herz im himmel. Er ist Gott und ändert sich nicht.

Er ist das Lamm Gottes, welches der welt sünde trägt, Joh. 1, 29. Er hat alle die versuchungen, verlegenheiten, bekümmernisse, verlassungen und verstossungen (Matth. 26, 36.) die du erfährst, auch selbst ausgestanden. Er hat das bitterste des kelchs ausgetrunken, und dir das süsse gelassen. Die verdammnis ist aus. Christus hat allen zorn Gottes auf einmal ausgetrunken, und für dich nichts als den kelch des heils übrig gelassen.

S. 29.

Du sprichst: "Ich kan nicht glauben; ich habe auch keine reue und

und